opusdei.org

## Música clásica para ayudar a familias y niños de Sierra Leona

La Joven Orquesta Sinfónica de Valladolid protagoniza el concierto de Navidad de la Fundación Schola, cuyos beneficios se destinarán a la ONG Harambee.

12/12/2016

**La Razón** Música clásica para ayudar a familias y niños de Sierra Leona (PDF) Música clásica para ayudar a los más necesitados de Sierra Leona. Esto es lo que propone la Fundación Schola, que contará con la presencia y protagonismo de la Joven Orquesta Sinfónica de Valladolid (Josva) en su concierto de Navidad bajo el título de «Broadway en Valladolid».

El acto, que se celebrará el próximo 18 de diciembre, a partir de las 18 horas, en el auditorio Miguel Delibes de la capital, tendrá, como en ocasiones anteriores, un carácter solidario a favor de la ONG Harambee de Sierra Leona.

La actividad se realiza por décimo año consecutivo y en esta ocasión se realiza un homenaje a los temas más famosos de los musicales más importantes de Nueva York de los últimos años. Además, la Josva no estará sola, pues se verá acompañada en el concierto por los Coros Animus Vocal y Fuente Berrocal, junto a los solistas Mayca Teba y Juan Carlos Barona, todos ellos bajo la dirección artística y musical de Ernesto Monsalve.

El dinero recaudado en la celebración, una vez descontados los gastos, irá a apoyar la labor que realizan las Hermanas de los Discípulos de Jesús en Makeny (Sierra Leona) a través de la ONG Harambee. Como patrocinadores principales públicos figuran la Junta de Castilla y León, a través de la Consejerías de Cultura y Educación; el Instituto General de la Juventud y el Ayuntamiento y Diputación de Valladolid.

Los fondos económicos que genere el concierto tienen como principal objetivo impulsar un proyecto de acogida y educación de huérfanos del ébola en el país africano. A comienzo de 2014, un nuevo brote del virus golpeó con fuerza tanto Sierra Leona como Liberia o Guinea, causando en dos años 11.300 muertes.

Se trata de la epidemia de mayor magnitud y duración en la historia, porque la infección escapó de las zonas rurales para establecerse en ciudades muy pobladas, donde el contagio se hizo imparable. Así, con este concierto se busca colaborar en el mantenimiento de 80 huérfanos para facilitarles el acceso a la educación así como lograr su autonomía personal y su reinserción laboral.

Las entradas pueden adquirirse en el Pabellón de Cristal de la Acera Recoletos, en las taquillas del Auditorio y en la página web www.auditoriomigueldelibes.com con precios entre los 16 y los 20 euros.

Finalmente, participan con su apoyo bancos como La Caixa o Laboral Kutxa; Fundación EME, el Hotel Enara; CEDE, Bayón, Granier; La Legua; Huercasa; Helios; Quesos Canal; Cascajares; Bodegas Tomás Postigo; Aceites La Giralda de Castilla; Castilla Pack; Nestle Nutrition; Casablanca Comunicación; Bodegas Frutos Villar; Ordesa; Café del Norte; Suministros Navarro; MB Selección; Vía Xexta; Grupo Yllera; Televisión de Castilla y León; y los colegios Pinoalbar y Peñalba.

## L. Magdaleno

## La Razón

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/musica-clasicapara-ayudar-a-familias-y-ninos-desierra-leona/ (17/12/2025)